
 
 

令和３年度 第１回教育研究審議会議事録 

 

日 時  令和３年４月２２日（木）１５：００～１６：１５ 

場 所  池田キャンパス大会議室 

出席者  早川正幸理事長、保坂陽一副理事長、奥秋浩幸理事、吉田雅彦理事、渡邊裕子理事（保

健センター長兼務）、熊谷隆一国際政策学部長、高野牧子人間福祉学部長、名取初美看護

学部長、遠藤みどり看護学研究科長、中島朱美図書館長、安達義通地域研究交流センタ

ー長（国際教育研究センター長兼務）、吉田均キャリアサポートセンター長、申龍徹総合

政策学科長、萩原孝恵国際コミュニケーション学科長、池田充裕人間形成学科長、宗村

弥生教授、平田良江教授 

配布資料 

  回収資料１  名誉教授の推薦について 

  回収資料２  令和２年度学生表彰者（各学年修了者）について 

  資料３  理事長選考会議委員の選出について 

資料４  山梨県立大学学則の一部改正について 

  資料５  令和３年度人事方針について 

  資料６  令和２年度卒業生の卒業到達状況調査について 

  資料７  令和２年度後期授業アンケート結果について 

  資料８  ２０２１年度教員業績評価について 

  資料９  令和３年度山梨県立大学科研費添削支援事業の実施について 

  資料１０ 令和２年度計画の業務実績報告書及び令和３年度計画履行評価委員会について 

  資料１１ ２０２１年度入学者選抜の状況について 

  資料１２ ２０２１年度入試体制について 

  資料１３ ２０２２年度入試関連日程について 

  参考資料 令和３年度 全学委員会構成員一覧について 

 

令和２年度 第１４回教育研究審議会議事録について確認を行った。 

 

【審議事項】 

１．名誉教授の推薦について 

早川理事長から、名誉教授の推薦について（回収資料１）により提案があり、審議の結果、原

案どおり承認された。 

２．令和２年度学生表彰者（各学年修了者）について 

  早川学長から、令和２年度学生表彰者（各学年修了者）について（回収資料２）により提案が

あり、審議の結果、原案どおり承認された。  

３．理事長選考会議委員の選出について 

  早川理事長から、理事長選考会議委員の選出について（資料３）により提案があり、審議の結

果、原案どおり承認された。  

４．山梨県立大学学則の一部改正について 



 
 

  吉田教育本部長から、山梨県立大学学則の一部改正について（資料４）により提案があり、審

議の結果、原案どおり承認された。  

 

【報告事項】  

１．学長 

  早川学長より以下の報告があった。 

 ① 令和３年度人事方針について（資料５） 

資料により、令和３年度人事方針について報告がなされた。 

 

２．各学部、研究科 

（１）看護学部 

 名取看護学部長より以下の報告があった。 

① 養護教諭一種免許状課程履修学生選考の計画について 

   養護教諭一種免許状課程履修学生選考の計画について報告がなされた。 

  ② 保健師課程履修学生選考の計画について 

   保健師課程履修学生選考の計画について報告がなされた。 

  ③ 助産師課程履修学生選考の計画について 

   助産師課程履修学生選考の計画について報告がなされた。 

  ④ 令和２年度卒業生の卒業到達状況調査について（資料６） 

   資料により、令和２年度卒業生の卒業到達状況調査について報告がなされた。 

  ⑤ 令和２年度後期授業アンケート結果について（資料７） 

   資料により、令和２年度後期授業アンケート結果について報告がなされた。 

  ⑥ 看護実践開発研究センター報告書について 

   看護実践開発研究センター報告書について報告がなされた。 

 

（２）看護学研究科 

  遠藤看護学研究科長より以下の報告があった。 

① 長期履修生の認定について 

長期履修生の認定について報告がなされた。 

 

３．理事 

  渡邊理事より以下の報告があった。 

① ２０２１年度教員業績評価について（資料８） 

資料により、２０２１年度教員業績評価について報告がなされた。 

  ② 令和３年度山梨県立大学科研費添削支援事業の実施について（資料９） 

   資料により、令和３年度山梨県立大学科研費添削支援事業の実施について報告がなされた。 

  吉田理事より以下の報告があった。 

  ① 令和２年度計画の業務実績報告書及び令和３年度計画履行評価委員会について（資料１０） 

   資料により、令和２年度計画の業務実績報告書及び令和３年度計画履行評価委員会について



 
 

報告がなされた。 

 

４．入試委員会 

  渡邊入試本部長より以下の報告があった。 

 ① ２０２１年度入学者選抜の状況について（資料１１） 

資料により、２０２１年度入学者選抜の状況について報告がなされた。 

 ② ２０２１年度入試体制について（資料１２） 

  資料により、２０２１年度入試体制について報告がなされた。 

 ③ ２０２２年度入試関連日程について（資料１３） 

  資料により、２０２２年度入試関連日程について報告がなされた。 

 

５．その他 

  安達国際教育研究センター長より交換留学の学生募集について報告があった。 


